
CR réunion du 05 octobre 2023 
 
Présents : Michel SCHOREELS, René CATTEAU, Marc THOREL, Serge HIBON, Jean DUHAYON, Ghyslaine MOREL, Martine 
CANTRAINE. 
Excusés Jean-Pierre et Annick FOURCROY. 
 
 
Notre club vient d’accueillir le 25ème adhérent : Thierry qui est assidu sur les sorties du samedi depuis la fin août. 
 
Léon a fait l’acquisition d’un vélo avec assistance électrique. 
 
Notre VI sur Amiens organisé par Véro était super. Tout était bien organisé et bien coordonné. Malheureusement la 
chaleur était infernale, et nous a bien incommodé au point d’annuler certaines visites. Jean DUHAYON, Annick et Alain 
FOURCROY ont fait le choix de réaliser le parcours en voiture. 
Serge HIBON a été victime d’un malaise dans l’après-midi, alors qu’il était devant, à l’écart du groupe ; il a fait un petit 
« stage » aux SAU d’Amiens. Heureusement, il a pu nous retrouver dès le soir. 
Les visites qui n’ont pu être réalisées sur le circuit pourraient l’être le 11 novembre puisque nous irons dans ce secteur. 
 
Un club de l’Aisne a réalisé notre RP et rejoint notre groupe du samedi sous forme d’un accompagnement jusque 
Verdrel : notre Véro a organisé un petit accueil avec café sur le parvis de l’église Sainte-Amé, ce qui a été bien apprécié. 
 

 
 
Le 05 octobre était organisé une petite sortie avec les dentellières de Sebourg : petite balade pédagogique très 
intéressante sur le terril du 11/19 grâce à l’accompagnement de notre Moniteur-Nature de la Chaîne des Terrils : Marc ;  
Merci à Michel, Charline, Tiphanie pour leur présence. Ensuite resto et visite du Louvre pour y contempler la dentellière 
de Van-Meer située actuellement dans la galerie du temps. Belle journée qui a été très appréciée par tous. 
 
Nos malades : Annick a été opérée en début du mois de septembre. 
Jean-Pierre est toujours hospitalisé ; il fait des allers & retours entre les hôpitaux de Lille et d’Hénin-B. 
 
Les 27 & 28 septembre, Martine et Ghyslaine ont participé à la formation sur la LAICITE organisée par la Mairie. Cette 
formation est obligatoire et nous allons pouvoir désigner un « représentant » de la laïcité au sein de notre club. Nous 
proposons la candidature de Martine qui s’est montrée très intéressée et n’a pas regretté ses deux journées. 
 
Annick et Marc sont inscrits pour la prochaine cession qui aura lieu fin novembre. 
 
Ghyslaine a reçu un courrier de la Mairie pour prendre contact avec l’école LA FONTAINE qui sollicite des encadrants 
pour des sorties scolaires à vélo. L’enseignante responsable des sorties est Annabelle Planard (amie depuis le Lycée de 



Mathilde MOREL puisque la famille habite la même résidence, Maubuisson) et nous fait part des difficultés qu’elle a à 
recruter des parents. 
Pour participer à cet encadrement scolaire, il faudra participer à une formation d’une demi-journée donnée par 
l’Education Nationale le vendredi 13 octobre de 9h00 à 13h00 muni(es) de son vélo. 
Michel, Serge, Marc et Ghyslaine sont candidats. 
 
Ghyslaine a pu obtenir de la Mairie deux nouveaux trousseaux de trois clés du Local du club qui ont pu être remis à 
notre secrétaire, Annick et notre Trésorier, Marc. 
 
Concernant les vélos scolaires qui nous ont été confiés pour entretien et quelques réparations : Marc, Michel et Alain 
se sont relayés à plusieurs reprises. 
Au moment de présenter la facture de matériel que Marc a dû aller acheter à Decathlon, il nous a été demandé de 
faire un courrier au Maire pour solliciter une subvention de 1000€…. Ce qui a été fait dès le 28 septembre. 
 
Prochaine réunion le 02 novembre 
 
 Ghyslaine MOREL, Présidente 
 


